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Al Presidente del Consiglio del Comune di Vinovo 

Paolo Borrelli 

Al Sindaco del Comune di Vinovo 

Gianfranco Guerrini 

 E p.c. all'assessore competente 

 

Vinovo 13/07/2018 

INTERROGAZIONE 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Giordanengo Sergio e Bovi Fabio, presentano la seguente 
INTERROGAZIONE.  
 

OGGETTO : situazione bando assegnazione locazione del Castello della 
Rovere  

PREMESSO CHE 

Abbiamo ricevuto e letto informazioni da organi di stampa locali che a causa di mancata documentazione, 

non si è potuto procedere all’affidamento in concessione secondo quanto ipotizzato e concordato con la 

società che doveva effettuare l’investimento ;  

                                                                                Considerato che : 

Abbiamo da sempre rimarcato che a nostro avviso non è una struttura sanitaria la soluzione migliore per il 

futuro del castello e tanto meno un impegno trentennale da sottoscrivere con questa società; 

 chiediamo alla giunta di rispondere alle seguenti domande: 

• Quali sono il/i documenti mancanti che hanno fatto sì che non si potesse procedere con 

l’assegnazione? 

• Come mai dell’esito negativo e della questione , che dovrebbe essere di interesse della 

cittadinanza tutta , non sono state informate perlomeno le forze di opposizione ? 
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• E’ intenzione di questa giunta , procedere nuovamente con un nuovo bando, come il 

precedentemente scritto appositamente per il fine di agevolare l’unica  società interessata a 

questo business? 

 

 

• Non ritenete plausibile, approfittando della situazione creatasi, ritornare sulla decisione di 

assegnare e destinare ad uso sanitario/riabilitativo parte del castello e ricominciare ad interessarsi 

per trovare una soluzione che dia allo stesso finalmente una collocazione che merita un edificio 

storico come questo? 

 

Ringraziamo anticipatamente per le risposte. 

 

                                                                                                                     Sergio Giordanengo 

Fabio Bovi 

Gruppo Consigliare  Movimento 5 Stelle Vinovo 

 

      ___________________________________ 
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